
飯 山 市 議 会

日程
発言
順位

発 言 要 旨

1 小林喜美治

1　政治姿勢について
2　介護保険について
3　飯山市公共施設等総合管理計画について
4　マイナンバー制度について
5　農業振興計画について

市 長
関 係 部 長

2 市 川 久 芳

1　飯山市勢について
(1)足立市政6年間の検証について
(2)足立市政6年間における人口に対する職員数の推移について
(3)健康寿命について
(4)人口減少に伴う地方交付税について
(5)H25年からH28年の観光地別入込客数と観光消費額の減少について
(6)外国人の手に渡った宿泊施設数について
2　10年、15年先を見据えた行財政改革を
(1)2025年問題について
(2)人口減に歯止めがかからない場合の10年後、15年後の飯山市の
　 状況について
(3)急務は行財政改革ではないか
(4)総合戦略の見直しについて
(5)北信医療圏における医療専門学校(大学)について

市 長
関 係 部 長

3 渡辺美智子

1　井出川山腹崩落災害について
2　岡山地区総合防災訓練について
3　引きこもり対策について
4　国民健康保険の都道府県化について

市 長
関 係 部 長

4 高 山 恒 夫

1　飯山市公共施設等総合管理計画について
(1)計画策定の背景とねらい
(2)適正管理に対する基本的対応
2　観光交流拠点整備について
(1)小菅の里古民家再生とビジョン
(2)地域おこし協力隊との連携
3　菜の花まつり関連事業について
(1)幸せの菜の花ポスト常設
(2)イベントの今後の展開

市 長
教 育 長
関 係 部 長

5 上 松 永 林
1　砂防ダムの点検を
2　文化芸術の振興について
3　地域経済活性化・産業振興について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

６
月

１４
日

(水)

午前

6 渋 川 芳 三

1　秋津小学校のイロハモミジの保護について
(1)樹勢回復のために講じた手当てについて
(2)今後の対応について
2　大学との連携について
(1)大学との連携協定について
(2)今後の連携の進め方について
(3)長野県立大学との連携について
3　飯山市農業振興計画について
(1)農業の現状への認識について
(2)計画の内容について
4　職員の採用について
(1)職員数について
(2)職員の採用について
(3)改正地方自治法について

市 長
教 育 長
関 係 部 長
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氏 名 答 弁 者

６
月

１３
日

(火)

午前

６
月

１３
日

(火)

午後
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６
月

１４
日

(水)

午前

7 久保田幸治

1　井出川山腹崩落災害について
(1)災害復旧と今後の見通しについて
(2)避難勧告、避難指示など行政言葉の意味について
(3)避難エリアの決定過程について
(4)避難者の対応について
(5)市の危機管理について
2　自然エネルギー活用事業等について
(1)自然エネルギー活用事業について
(2)小水力発電について

市 長
関 係 部 長

8 江 沢 岸 生

1　地域医療の維持
(1)飯山赤十字病院医師確保
(2)救急車の搬送取扱いルール
2　観光業振興
(1)新幹線乗降客自動計測装置の設置
(2)農山村滞在型旅行振興
(3)貸切バスの利用助成
(4)サイクル・ツーリズム振興
(5)俳句ツーリズム振興
(6)SLイベントの検証
3　飯山駅周辺施設整備
(1)市有地3000㎡の公募と折衝状況
(2)駅周辺商業施設立地促進条例の改正
4　農工法改正の影響
(1)改正法の飯山市への影響
5　飯山市公共施設等総合管理計画
(1)岡山地区教員住宅等の有効活用
(2)城南中学校跡地の活用

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

9 竹 井 政 志

1　国連の「核兵器禁止条約」草案について
2　今年度の平和学習派遣事業の位置づけについて
3　教育勅語の教材の可能について
4　来年度の実施を目指す、子どもの医療費の窓口無料化について
5　仮称「飯山市子ども館」について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

10 荻 原 洋 平

1　仮称「飯山市子ども館」について
(1)建設にあたり他の市等を視察したのか
(2)個室が多いようだがオープンスペース的な場は考えられなかったのか
(3)愛称の募集はどのようにするのか。またいつ頃になるのか
(4)運営事業はどこか、またはどこが管理する予定か
(5)スタッフの人数はどのように考えているのか
(6)放課後等児童デイサービス機能、子育て支援センター機能、
　 病後児保育機能は、市全体の利用者を対象としているのか
(7)中高生が利用できる居場所作りについてはどのようなことを考えて
　 いるのか
(8)中高生の利用人数の目安は何人くらいと考えているか
(9)小中高生の利用時間は、どのようなっているか
(10)夕食等の提供の考えはあるのか
(11)異年齢児が利用するため事故防止、安全･安心にできる対策はどの
    ように考えているか

市 長
教 育 長
関 係 部 長

６
月

１５
日

(木)

午前

11 西 澤 一 彦

1　教育問題について
(1)教育現場の労働環境について
(2)部活動の実態について
2　集落サロンと高齢者の健康について
3　信州デスティネーションキャンペーンについて
4　空き家対策について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

６
月

１４
日

(水)

午後
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６
月

１５
日

(木)

午前

12 松 本 淳 一

1　これからの学校教育
(1)小学校適正規模検討委員会設置
(2)教員の多忙化
(3)魅力ある学校
(4)スクールバス運行
2　自然エネルギーの活用
(1)雪氷エネルギー活用
(2)木材のエネルギー利用の推進
(3)小水力発電
3　仮称「飯山市子ども館」
(1)仮称「飯山市子ども館」の運営
4　防災無線
(1)方式の検討
5　国際感覚
(1)飯山駅での各国旗掲揚

市 長
副 市 長
教 育 長
関 係 部 長

13 山 﨑 一 郎

1　飯山市公共施設等総合管理計画について
2　城山公園整備計画について
3　移住・定住事業の現状について
4　観光振興への取り組みについて
5　市政運営と庁内連携について

市 長
教 育 長
関 係 部 長

14 飯 田 健 一

1　雪冷熱エネルギーの利用について
(1)雪室を使った低温貯蔵施設
(2)雪室を観光に応用
(3)雪冷熱のＩＴへの応用
(4)自然エネルギー活用事業の研究・活用
2　雪の歴史、文化、くらしの展示について
(1)飯山の一番の観光資源
(2)雪国飯山の歴史、文化、くらしを展示
3　廃校の活用について
(1)飯山市の廃校施設
(2)その利用計画
4　芝生のサッカーグラウンドについて
(1)無利用の戸狩工業団地
(2)芝生サッカーグラウンド化

市 長
関 係 部 長

６
月

１５
日

(木)

午後


